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Nuove sedi per il partite* 
K . 

L'originale esperienza di una sezione di categoria 

Genova: un tranviere su quattro 
ton la tessera del partito 

Si contano ormai a migliaia le sedi del partito eostruite dalle nostre organizzazioni. Esse con
sentono lo sviluppo di un'ampia e differenziata attività politiea e culturale nei (piartieri e nei paesi, 
rivelandosi strumenti insostituibili dello stesso rafforzamento organizzativo del partito. Nella fola: 
la moderna Casa del popolo di una frazione del comune di Prato. 

Firenze: al 100% gli iscritti alle sezioni aziendali 

In fabbrica si va avanti 
malgrado la crisi economica 

Con la costituzione di una propria orga

nizzazione in seno all'azienda il partito 

può ora sviluppare pienamente la sua 

autonoma iniziativa ideale e politica 

GENOVA, 2 
Delle 153 sezioni comuniste genovesi 

quella che ha avuto forse una nascita più 
difficile è la più recente in ordine di tempo, 
la « Romildo Alpa », che raggruppa gli a u t o 
ferrotranvieri comunisti della provincia. Questa se
zione, che ha inaugurata la sua bandiera un paio 
di mesi or sono, è infatti, in un certo senso, il pro
dotto di una discussione, sviluppatasi fra i compa
gni del settore, durata oltre 

r. 

due anni. Due anni per rea 
lizzare una misura ammini
strativa come quella di rag
gruppare tutti gli autoferro 
tranvieri, precedentemente or
ganizzati in otto sezioni, in un 
unico organismo Vion sono un 
po' troppi? Forse, ci è stato 
risposto dai compagni del Co 
mitato direttivo dell** Alpa ». se 
si fosse trattato davvero di una 
misura amministrativa: in real 
tà la discussione è stata ne
cessaria e doverosa perchè la 
nascita della nostra sezione 
rappresenta una scelta poli
tica, che noi giudichiamo im-

Alla SAIVO da 58 a 78 compagni 
La nostra funzione nell'azienda di 
Stato - Il lavoro verso le giovani leve 

Dalla nostra redazione 
FIRENZE. 2 

« Eravamo 58 comunisti nel '65. 
oggi siamo già arrivati a 78. D'ac
cordo. il risultato non è ancora 
soddisfacente, ma è già qualco
sa e serve a stimolarci perchè 
dimostra che abbiamo ancora un 
largo margine su cui operare ». 
Chi parla cosi è Giorgio Raso, un 
operaio della SAIVO. una azien
da a partecipazione statale che 
occupa circa quattrocento operai. 

La SAIVO non è una eccezio
ne. si può dire anzi che U tesse
ramento e il reclutamento nella 
azienda sia il dato saliente che 
dà il tono a tutta l'azione da pro
selitismo che si conduce in città 
e in provincia di Firenze. U tes
seramento nelle aziende, infatti. 
ha già raggiunto il 100%. 

Se n'Iettiamo un momento sulle 
pesanti ripercussioni che la crisi 
ha avuto sulla situazione econo
mica e sociale della provincia. 
riusciamo anche ad apprezzare 
pienamente questo risultato: nel 
solo 1965. infatti, esclusi i setto
ri dell'edilizia, si sono avute 
3.241 richieste di integrazione, 
sono stati sospesi a zero ore 
32.529 lavoratori: nel settore del
la edilizia si sono invece avute 
737.230 ore di integrazione e si 
sono perdute circa 800 mila ore 
lavorative, senza contare la di
soccupazione che è aumentata di 
circa il 50% in questo settore. 
Sono cifre preoccupanti. Un dato 
caratteristico della situazione fio
rentina £ infatti quello del blocco 
delle assunzioni. Nonostante ciò. 
nelle fabbnche si va avanti: 
non è una avanzata impetuosa, e 
di questo ne sono concienti i la
voratori e i nostri dirigenti di 
partito all'interno delle aziende: 
pur tuttavia si tratta di ima 
azione che comincia già a dare 
i suoi frutti. 

Prendiamo 1 dati di alcune 
delle aziende più importanti: 
l'ASNU. ad esempio, ha già ntes-
serato 288 compagni superando 
di quattro gli iscntti dei 65: 
alla Rangoni - un calzaturifi
cio fra ì più importanti della 
regione, nel qua .e acu'o si pone 
il problema del « benzolismo •> — 
gli iscritti sono 8 in più che nel 
'65- alla «sezione aziendale del-
l'ENEL sono stati già ritesserati 
160 compagni, superando di dieci 
gli iscritti delio scorso anno. Ri
sultati altrettanto positivi e ap
prezzabili si hanno alle officine 
Galileo, al Nuovo Pignone. 

Un esempio particolarmente 
positivo è dato dalla sezione 
aziendale deU'ENEL la quale — 
come ci ha detto il segretario 
compagno Milani — ha ncevuto 
una decisiva spanta m avanti dal
l'assorbimento delle cellule terri
toriali che nel passato erano 
sparse per ì noni della atta E* 
questo un discorso ancora aper
to — ci ha detto Milani — poi
ché noi saremmo d'accordo di 

costituire una sene di gruppi di 
xona e di reparto per assicurare 
una presenza organizzata nei di
versi luoghi di lavoro, ferma re
stando la sezione aziendale. Con 
la costituzione della sezione azien
dale si è realizzato, infatti. non 
soltanto un obiettivo di carattere 
organizzativo, ma si è anche po
tuto utilizzare l'enorme patrimo
nio di idee e di mtziittve che de
riva dalla discuss'one collettiva 
e dall'esame diretto dei numerosi 
e gravi problemi che stanno di 
fronte all'Ente di Stata 

Di pan passo al rafforzamen-

Tutte le organizza
zioni, tutti i compa
gni al lavoro per 
raggiungere e su
perare gli iscritti 
del 1965 al partito 
e alla FGCI entro il 
1*. maggio ! 

to delle sezioni aziendali, si pro
cede all'azione di decentramento 
organizzativo e alla costituzione 
di nuove istanze aziendali. Nuove 
sezioni sono state costituite allo 
ospedale di Careggi e ali ospeda
le psichiatrico di San Salvi men
tre si sta lavorando in questo 
senso in altre aziende. 

Ma torniamo alla SAIVO: < Ab
biamo reclutato venti nuovi com
pagni — ci ha detto Mano Già-
nassi. un vecchio militante ope
raio. ex segretario di una se
zione territoriale — però siamo 
riusciti a iscrivere soltanto una 
compagna che per la SAIVO rap
presenta mi po' una bandiera. 

e E' questo un aspetto del lavo
ro al quale dovremmo porre più 
attenzione poiché nella nostra 
azienda lavorano circa cento 
donne ?. « Un ottimo lavoro in
vece — aggiunge il compagno Giu
seppe Masi, uno dei più attivi 
della sezione aziendale te anche 
nella sezione territoriale, visto 
che diffonde 170 Unità ogni do
menica) — lo abbiamo fatto fra 
i giovani. E' evidente che a co
loro che entrano per la prima 
volta in una fabbrica è neces
sario porgere una cura, una at
tenzione particolari ». 

t Comunque — riprende Gior
gio Raso — non possiamo anco
ra sentirci soddisfatti di quanto 
abbiamo ottenuto. Il problema 
della costruzione del Partito :n 
fabbrica — tra l'altro, partico
larmente difficile in una regione 
come la nostra, con una strut
tura industriale estremamente poi -
venzzata. provvisoria, nata come 
è sull'onda del " boom " — è m 
gran parte un problema di carat
tere organizzativo, oltre che na
turalmente di chiarezza politica 
e di iniziativa concreta. Pren 
diamo il nostro caso: ci possia
mo incontrare con difficoltà a 
causa dei turni, e quando ci tro
viamo la maggior parte di noi è 
esausta a causa dei ntmi di la
voro pesanti, snervanti: di con
seguenza ci riduciamo ad essere 
tre o quattro a portare avanti il 
lavoro > 

Nonostante queste difficoltà t 
compagni della SMVO hanno com 
preso che l'adesione d- nuovi la
voratori al partito è il risultato 
di una costante iniziativa politica. 
di un impegno che deve riuscire 
a stabilire un rapporto di fidu 
c:a fra lavoratore e lavoratore. 
di un dibattito che riesca a col
legare i problemi di ogni giorno 
nella fabbrica alle grandi que
stioni di carattere orovinciale e 
nazionale: < Dalla fabbrica alla 
società — ci ha detto ancora 
Raso — non è una formula vuota. 
applicabile automaticamente, ma 
il risultato di tm attento esame 
dei problemi della fabbrica e del 
loro sbocco naturale a livello po
litico generale. I nostri sindacati 
ad esempio, hanno proposto alla 
direzione un documento che in
dica ì difetti di gestione nena 
nostra azienda, che propone una 
sene di misure per correggere 
q-iello che a nostro parere -n una 
azienda di Stato non va. Ebbene 
come partito ci prooon'amo di 
?os'enere questo documento, con 
un'az-one che nesca a dimostra
re come per modificare certi t\-
dirizzi negativi, sia sul p'ano pro
duttivo che su quello dei rappor
ti interni, sia necessaria una bat
taglia per modificare le struttu
re stesse del paese. Azienda di 
Stato, ci siamo chiesti, ma di 
quale Stato' Certamente di uno 
Stato ne! quale la presenza ope
raia « a sempre più forte e più 
nutrita » 

Queva presenza del partito nel
la fabbrica è o*gi tanto p.ù ne-
cesvana di fronte alla tendenza 
ai!a rarefazione della presenza 
delle altre forze politiche « Ecco 
nl.ora che il Partito deve avere 
la capacità di agire sulla co
scienza dei lavora'ori per far 
emergere una spinta unitaria eh* 
superi le artificiose divisioni an
dando incontro ad una unica or
ganizzazione dei lavoratori che 
riesca ad esprimerne le istanze e 
le esigenze». 

Renzo Cassigoli 

r 
GLI « DELL' UNITÀ » 

portano la nostra voce 
in un milione di case 

L 

L'Unità — ci ricordava To
gliatti — è la politica del par
tito che si trasforma in azione 
quotidiana. Essa informa e 
orienta ogni giorno una gran
de massa di compagni e di 
simpatizzanti, assolvendo cosi 
anche ad una insostituibile 
funzione di organizzazione. Ri
specchiando la vita, i proble
mi, le lotte dei lavoratori essa 
si è affermala come il quoti
diano italiano più diffuso: è 
questo un fatto, una conquista 
che caratterizza il movimento 
operaio italiano. E' un fatto 
di democrazia, di autonomia 
ideale che si regge non solo 
sul riconoscimento che questo 
strumento è fedele alla causa 

dei lavoratori, ma sul lavoro 
di decine di migliaia di dif
fusori: 35.000 ogni domenica, 
50.000 In occasione delle dif
fusioni straordinarie. E' que
sta una forma di attivismo 
originale e insostituibile che 
si rivela tanto più preziosa 
quando siano in corso grandi 
lotte sociali, polìtiche, eletto
rali, e senza del quale sareb
be inimmaginabile il carat
tere di massa e di permanen
te azione politica del nostro 
partito. 

L'azione politica per l'Incre 
mento della diffusione giorna
liera, lo sforzo comune per 
la diffusione organizzata (cam
pagne per gli abbonamenti 

speciali e normali, diffusione 
della domenica, grandi gior
nate diffusionali come quelle 
del 24 aprile e del 1. maggio 
prossimi) costituiscono un con
tributo decisivo all'estensione 
della forza organizzata del 
partito, al proselitismo di nuo
ve energìe. 

NELLA FOTO: un momento 
della < Carovana dell'Unità > 
che nelle settimane scorse ha 
toccato centinaia di località, 
rafforzando 11 contatto diretto 
del giornale col suo pubblico, 
e che ha consentito di rac
cogliere 3500 abbonamenti spe
ciali. 

I 
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Nelle lotte più comunisti 
2500 iscritti a Sansevero — Ottocentocinquanta 
reclutati a Cerignola fra gli assegnatari e i coloni 

Dal nostro corrispondente 
FOGGIA. 2. 

In queste ultime settimane un 
grande balzo in aranti si è avuto 
in direzione dei tesseramento e 
reclutamento al Partito nella no
stra provincia, in collegamento 
con le prandi lotte che si sono 
snluppate nella Capitanata in 
difesa dell'occupazione. delle li 
berta sindacali, per migliorare 
le condizioni di rito dei brac-
aantt. contadini, coloni, assegna 
tari, mezzadri e salariati fissi. 
Molti sono oh esempi di questa 
azione positira del partito che 
collega il suo rafforzamento e 
reclutamento alle lotte che m 
questi giorni stanno sostenendo 
con grande successo i lavorato
ri della Daunia, 

A Sansevero U 100% con 7500 
iscritti al Partito, è siato rag
giunto nelle giornale ex lotta erte 
hanno visto impegnati i braccian

ti per il rinnoro dei contraili, per t 
1 extra 'egem. per la piena oc
cupazione: a Manfredonia nel 
giro di sette giorni sono stati 
tesserati trecento lavoratori. La 
lotta dei minatori a San Gio
vanni Rotondo ha consentito al 
Partito di realizzare e superare 
:l 1«0C'C con 550 iscritti di evi 
numerosi soio i reclutati. Il 
Partito a Vertanola fuj registrato 
un altro grande successo .Nel 
cor^-o di alcune assemblee di 
assegnatari della riforma, di di 
{tendenti comunali, di CiVon» sono 
«lati reclutati 850 lai oratori su 
4 2V0 iscritti al Comitato comu 
naie. In questo lavoro si sono di 
stinti VII a sezione (540 iscritti). 
18 a sezione (360). 

Un forte successo si è avuto 
anche ad Orsara di Puglia, «n 
pìccolo comune temi-abbandona
to del sub-Appennino dove il 
Partito ha raggiunto U cento per 
cento degli iscritti dello scorso 

anno. Lo slancio per realizzare 
entro poco tempo il cento per 
cento a livello provinciale, è staio 
ultimamente ribadito con forza 
nella riunione del Consiglio pro
vinciale dei PCI alla quale ha 
pre*o parte il compagno Pietro 
Inarrao 

La Sezione « Di Vittorio » di 
Vogaia ha superato il 100 per 
cento nel corso di una importan 
te iniziativa sui problemi della 
casa, reclutando oltre 40 lavo 
rotori. 

Per quanto riguarda la FGCI 
si segnalano alcuni buoni risul 
tati ottenuti m legame con l'atti 
rifa preconaressuale Hanno rea 
lizzato il cento per cento 14 cir 
coli. 1 risultati pia importanti li 
hanno realizzati il circolo di Or-
tanora che passa da 30 a 150 
iscritti, di Accadia, Lucerà e 
Trinitapolt. 

r. e. 

portante soprattutto nella no
stra categoria ed una scelta 
che ha già dato i suoi frutti. 

L'idea di raggruppare tutti 
gli autoferrotranvieri in una 
unica sezione risale a qualche 
anno fa. quando cominciò a 
farsi strada in molti compagni 
dell'A.M.T. — l'Azienda mu
nicipalizzata trasporti — l'opi
nione che le strutture politiche 
del partito allora esistenti in 
seno all'azienda non fossero al
l'altezza delle' necessità. « Spes
so — ci ha detto il segretario 
dell'* Alpa » — ci rendevamo 
conto che il Comitato politico 
di azienda non era in grado di 
operare efficacemente: troppe 
ovolte siamo stati, come suol 
dirsi, a rimorchio dell'attività 
del sindacato più caratterizza
ta. nel pieno e doveroso rispet
to delle autonomie dell'organiz
zazione dei lavoratori ». 

La soluzione giusta a questo 
tipo di problemi ci è sembrata 
essere la costituzione di una 
sezione, di una organizzazione 
politica completa, capace di 
autonome iniziative e dotata 
della necessaria responsabilità 
per realizzarle. Naturalmente 
non tutti i compagni erano 
d'accordo su questa soluzione, 
molti avanzavano dubbi affer
mando che sottraendo i tran
vieri alle varie sezioni territo
riali, oltre ad indebolire que-
stultime si correva il rischio 
di dar vita ad un organismo 
troppo caratterizzato sotto il 
profilo categoriale. 

Con Io svilupparsi delle di
scussioni, che si sono intrec
ciate anche con le direttive 
elaborate nella Conferenza di 
organizzazione di Napoli ed in 
quella dei comunisti delle fab 
briche a Genova, è prevalsa 
l'opinione dei compagni i qua
li desideravano raggruppare i 
tranvieri in un'unica sezione. 
E' stata, come la pur breve 
esperienza ha dimostrato, una 
scelta giusta ed efficace ope
rativamente. I tranvieri co
munisti sono attualmente 1040. 
e rappresentano circa il 25 per 
cento dei lavoratori dell'azien
da: una grande forza che si 
traduceva, sul piano dell'im 
pegno politico diretto, nella 
presenza di comunisti dell'AMT 
negli organismi dirigenti di una 
ventina di sezioni. 

Quando è stata creata la 
sezione « Alpa » (che porta il 
nome di un compagno partigia
no e sindacalista il quale ha 
gettato le basi di una organiz
zazione comunista fra i tran 
vieri) una delle prime deci 
sioni fu quella di stabilire che 
tutti i compagni impegnati in 
attività politica nelle rispetti 
ve organizzazioni territoriali 
continuassero a dare il loro 
contributo a questi organismi, 
pur passando a far parte della 
nuova sezione. Si è cosi rag 
giunto il duplice scopo di non 
indebolire le altre sezioni raf
forzando contemporaneamente 
il partito con l'afflusso di nuo 
vi attivisti. 

La creazione dell'* Alpa > ha 
agito da catalizzatore per mol
te energie del partito all'in
terno dell'azienda: in un paio 
di mesi sono stati reclutati 27 
giovani, tutti fra i nuovi as
sunti (operazione di proseliti
smo tutt'altro che agevole se 
si tien conto che le assunzioni 
all'A.M.T. sono accuratamente 
discriminate dal centro-sini
stra). Altri 13 nuovi compagni 
sono stati reclutati in un set
tore € vergine ». dove il par
tito era praticamente assente. 
quello dei dipendenti delle au 
tolinee private. 

Il gruppo politico dirigente 
della nuova sezione ha deciso 
di affrontare il problema di 
una organizzazione che rac
colga i comunisti operanti nel 
settore a i l trasporto pubbli
co. sia dipendenti da impre
se municipalizzate che private. 
Il programma di lavoro per ì 
prossimi mesi è estremamente 
impegnato: partecipazione de
gli autoferrotranvieri comuni
sti alle prossime battaglie am
ministrative attraverso un pro
prio costante contributo di 
idee e di attività soprattutto per 
quanto concerne il problema 
dei servizi pubblici in una 
grande città, redazione e 
stampa di un giornale e Azio 
ne democratica > — voce degli 
autoferrotranvieri liguri — isti
tuzione di una scuola di parti
to. organizzazione di dibattiti 
sui problemi politici più attuali. 

Lettere dalle sezioni 
»>' 

«La nostra attività di ogni 
giorno fra tutti i lavoratori...» 

• i n 

Centinaia di urbanizzazioni di parlilo hanno scrino, nel ior-,o della rampatila di le»-
seraineiilo, alla Sezione centrale di «rgMiii/m/iune riferendo le loro esperienze di lavoro. 
le dillìeollà. i ri-ultati. Riproduciamo brevi 'ir.ilei di alcune di e«*c, che ti -orni M-IIIIM.U* 
esemplari del modi) come le sezioni vanno alTionlaiuln i problemi del rallin/ann-iilu or-
gani//alivu del pallilo. 

Un impegno più largo, 
più consapevole e democratico 

« Quesl'anno abbinino impastato il lai ti
ro ili tesseramento in stretto lenitine von il 
rafforzamento organizzativo della sezione e 
ioti il lavoro e il dibattilo congressuali. .1 li
biamo puntato alla ristrutturazione e rior
ganizzazione delle cellule ili strada dividen
do il nostro quartieri- in tre zone; questo 
ci ha consentito ili realizzare un primo de
centramento dell'attività della sezione e di 
responsabilizzare, un numero maggiore ili 
ioni pugni. 

Contrariamente ai mollepliii tentatili fat
ti in passato in questa direzione, questa 
i olla abbiamo ottenuto risultati concreti sul 
tei reno dell'organizzazione delle cellule di 
strada. Et identemeiite ciò ci ha consentilo 
di realizzare meglio — rispello al passato 
— il lavoro di tesseramento: di ottenere 
una più larga, più consapevole e più de
mocratica partecipazione ilei compagni al 
dibattilo congressuale e alla elaborazione e 
realizzazione delle iniziative politiche del
la sezione... e ci ha dato la possibilità di 
rafforzare e rinnovare il Direttivo di Se
zione. 

Oltre all'attività delle cellule, anche i 
compagni del Direttivo hanno partecipalo 
direttamente al lavoro di tesseramento con 
"uscite" in gruppo in varie zone del quar
tiere ». 

La Segreteria della Sezione 
S. Lorenzo (Roma) 

Ho riaperto la Sezione 
« ...dopo un certo periodo di inattività, ho 

pensalo di parlare con tulli i vecchi compa
gni e di aprire nuovamente la sezione del 
nostro partito. Ciò è avvenuto il 1" gennaio 
1065 e da allora la nostra sezione è altii a. 
L'anno scorso abbiamo raggiunto gli 80 
iscritti, ma quest'anno supereremo questa 
cifra con la buona collaborazione ili lutti ». 

Francesco Di Biasl 
Sez. Togliatti - POLLA (Salerno) 

Puntiamo sul 1 5 0 % 
« Siamo impegnali a compiere ogni alli-

i ita allo scopo ili raggiungere, se non di 
superare il 150% rispetto al tesseramento 
dell'almo scorso. Tutto ciò potrà essere rag
giunto con l'opera continua e con la tena
cia di tulli noi. anche se gli ostacoli da su
perare sono tanti e continuano ad essere 

molli lìasta pensare olla imponente massa 
di Ini oratori cinturala ali estero per rendi r-
si conio delle diff'uollà che un tinti imito 
nell'opera di proselitismo, ruttai in, bisogna 
ilire che i nostri emigiatt rimangono In par
te più ma del itoslio /«lese e lo dimostrano 
ton la loro i ostante fidili in nel nostro Par
lilo 

Il Comitato di Sezione 
Castrignano dei Greci (Lecce) 

Siamo fieri della 
nostra piccola sezione 

«...fiori ii siamo nini fermati. La nostra 
nllii ila di ogni giorno, fra lutti i lai oratori, 
ha dato i suoi frutti: 10 nuoti ÌMritti in 
più del l'idi II Partito può essere fiero di 
questa nostra piccola sezione, naia nel /''"•<• 
nel fuoco della lolla per la democrazia e 
la libertà, nel momento in i ni molli lai ti
ratori dm erano emigrare e la DC si co
prii a di scandali .. ». 

Sezione di Pellegrino (Messina) 

Da 17 a 74, ma il segretario 
non è soddisfatto 

« Malgrado noi si abbia rassiunto dei 
buoni successi nel tesseramento, ionie se
gretario di Sezione non posso essere soddi
sfatto. Il nostro è un piccolo paese dot e 
pesa sempre In paura del licenziamento e 
dove sono ben pochi i compagni che pos
sono svolgere lina qualsiasi attività. W«i ci -
co i doli di quest'anno: 74 iscritti (nel 'ft4 
eravamo 17!) di cui 60 uomini e 14 donne. 
tutte studentesse, IXci giorni scorsi ci sono 
state chieste altre 75 fe«pre prr niioi i iscrit
ti. E' difficile, compagni, ma la tolonlà di 
andare atanli non ci manca .. ». 

Pietro Brozzu 
Sezione del P.C.I. 

di Santa Maria di Gallura (Sassari) 

Una gara fra organizzazioni 
a Sui problemi del tesseramento, il no

stro Direttivo ha decìso di lanciare una ga
ra particolare tra le Sezioni di tìerimbla, 
lrsinn. Mnntescaglioso. Pisticci. Maiera (en
tro e Malerà Piccianello allo scopo di su 
pcrare, in occasione del l" Mangio, il 100 
per cento degli iscritti. 

Danieli Afferri 
Segreteria della Sezione Gramsci 

di Bernalda (Matera) 

J 

15.000 persone qualificate, tra operai specializzati, tecnici e scienziati, garanti
scono un sicuro ed alto rendimento de» prodott i ORVVO. che sono f rut to d i 60 
anni di esperienza e di ricerca moderna 

Tra i nostri 200 prodott i troverete 

PELLICOLE CINEMATOGRAFICHE IN BIANCO C NERO E A COLORI 
PELLICOLE A PICCOLO FORMATO IN BIANCO E NERO E A COLORI 
PELLICOLE TER TELEVISIONE 
PELLICOLE ROENTGEN PER LA MEDICINA E LA TECNICA 
PELLICOLE PER RIPRODUZIONI 
MATERIALE FOTOGRAFICO PER LA SCIENZA E LA TECNICA 
NASTRI MAGNETICI E PELLICOLE MAGNETICHE 
FILTRI LUCE PRODOTTI FOTOCHIMICI 
E LE PELLICOLE STANDARD DI FAMA MONDIALE DI WOLFEN PER 
LA FOTOGRAFIA IN BIANCO E NERO E A COLORI 

SFRUTTATE I VANTAGGI CHE VI VENGONO OFFERTI DAL NOSTRO MATERIALE. 

SCEGLIETE PER IL VOSTRO SCOPO LE PELLICOLE ORWO DI FAMA MONDIALE' 

VEB FILMFABRIK WOLFEN 


